

MEDIENMITTEILUNG «PUZZELN MIT ANANAS. MENSCHEN DER SPITEX ERZÄHLEN»

Von Pascale Gmür

Die öffentliche Spitex gehört zu den zwanzig grössten Arbeitgeberinnen der Schweiz. Mit 38'000 Mitarbeitenden beschäftigt sie weit mehr Personen als die SBB. In jedem Dorf, in jeder Stadt sind Fachpersonen der Spitex unterwegs. Von ihren vielfältigen Dienstleistungen profitieren jährlich rund 284'000 Menschen.

Die Autorin Pascale Gmür hat sich intensiv mit der spitalexternen Pflege beschäftigt und sich dem Thema aus einer persönlichen Perspektive angenähert. Sie hat recherchiert, mit vielen Mitarbeitenden gesprochen und sie zusammen mit der Fotografin Maurice K. Grünig im Alltag begleitet und porträtiert.

Das daraus entstandene Buch «Puzzeln mit Ananas» ist zum einen eine inhaltlich fundierte Reportage zur Arbeit der öffentlichen Spitex, zu dem was die Pflegepersonen beschäftigt und bewegt. Daneben setzt sich die Autorin aber auch einfühlsam mit vielschichtigen Themen wie Würde und Selbstbestimmung, der Situation der betreuenden und pflegenden Angehörigen, Demenz, Palliative Care oder Abschied auseinander, welche zur spitalexternen Pflege gehören. Es gibt bisher keine vergleichbare Publikation über die Arbeit der Spitex.

AUTORIN

Pascale Gmür ist freiberufliche Autorin, Journalistin und Filmemacherin. Zur Spitex führte sie die eigene Erfahrung, als der Vater an Krebs und die Mutter an Alzheimer erkrankte.

Fahnen oder Rezensionsexemplar auf Wunsch.

PUZZELN MIT ANANAS
Menschen der Spitex erzählen
Pascale Gmür
264 S., 74 Abb. sw und farbig, gebunden, Fr. 34.–
Print 978-3-03919-477-3
E-Book 978-3-03919-950-1